

Diccionario Panhispánico del Español Jurídico

El 27 de abril de 2016 se ha presentado en la Real Academia Española (RAE) el *Diccionario del Español Jurídico (DEJ)*, elaborado con el impulso y la cobertura técnica del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y de la RAE. La obra, fruto del convenio suscrito entre ambas instituciones, ha sido dirigida y coordinada por el secretario de la Academia y catedrático de Derecho Administrativo Santiago Muñoz Machado. En el acto institucional han intervenido, además del propio Muñoz Machado, el director de la RAE, Darío Villanueva, y el presidente del Tribunal Supremo (TS) y del CGPJ, Carlos Lesmes. El *DEJ* ha sido posible también gracias al patrocinio de Telefónica, Banco Santander, Fundación Aquae, Fundación Acuorum y Fundación Mapfre.

Publicado por la Editorial Espasa, el *DEJ*, con cerca de 30.000 entradas repartidas en 1700 páginas, ha contado con un equipo de redacción compuesto por alrededor de ciento cincuenta juristas y un equipo de lexicógrafos de la RAE que, durante dos años, se han dedicado a su preparación. Como ha indicado en la presentación Santiago Muñoz Machado, con el volumen presentado se ha concluido la primera fase del proyecto, consistente en la preparación de un diccionario que recoge el léxico jurídico español de uso en España. La segunda, todavía en proceso de desarrollo, finalizará en 2017 con un diccionario panhispánico del español jurídico que añadirá a la obra inicial las particularidades léxicas más importantes de los países de habla hispana.

Como coordinadora para la República Argentina de las particularidades léxicas jurídicas del país ha sido nombrada la Dra. Susy Inés Bello Knoll con quien colaboran los Magisters Martín Caselli (Universidad Austral) y Lorena Schneider (Universidad de Buenos Aires). La tarea contará con el valioso aporte de la cátedra de la Profesora María Elena Vigliani de la Rosa de la Maestría en Magistratura Judicial a través de Josefina Raffo gracias al apoyo de la Directora ejecutiva del postgrado María Gattinoni de Mujía.

Proyecto de ley

El día 22 de Noviembre de 2016, nuestro ex-alumno y actual secretario de Emprendedores y Pymes del Ministerio de Producción de la Nación Mariano Mayer (Grado y MDE) con nuestros profesores de Derecho Societario, Guillermo Enrique Ragazzi y Alejandro Horacio Ramírez participaron en las comisiones de Economías Regionales, Economía Social y Mipymes —que preside el Senador nacional por San Juan Roberto Basualdo— y de Presupuesto y Hacienda —que preside Juan Manuel Abal Medina—, del Senado de la Nación Argentina, exponiendo sobre la nueva ley de emprendedores, proyecto de ley que contempla entre otras cuestiones, la creación de un nuevo tipo societario (Sociedad por Acciones Simplificada), del cual participaron juntamente con otras organizaciones como la SEPyme, ASEA, CNV, entre otros.



Foro Asesoramiento a Pymes

Con fecha 1 de diciembre de 2016 se desarrolló el Foro: Nuevas herramientas para el asesoramiento a Pymes y Emprendedores, organizado por el Departamento de Derecho de la Empresa y el Centro de la Propiedad Intelectual de la Universidad Austral.

Los expositores fueron los profesores, Agustina Andreoli, Sebastián Balbín, Maximiliano Krause, Lucas Lehtinen, Mariano Mayer, Guillermo E. Ragazzi, Alejandro H. Ramírez, Manuel Tanoira y Mercedes Yapur y los temas abordados fueron: Nueva regulación de la ley Pymes, La nueva ley Pymes y líneas de financiamiento y subsidios para Pymes; Ley de emprendedores y coyuntura; Nueva forma jurídica de las empresas y Proyecto de Ley SAS; La influencia de la Propiedad Intelectual en el planteamiento de un emprendimiento.



Homenaje al Dr. Guillermo Ragazzi

Con fecha 21 de noviembre de 2016 se celebró el 123 aniversario de la Inspección General de Justicia.

La fecha resultó especialmente grata para nuestra Universidad, ya que además se agasajó al prof. Guillermo Enrique Ragazzi, dos veces Inspector General.

En un merecido homenaje, desde el 21 de noviembre de 2016 el Salón de Usos Múltiples de la Inspección lleva el nombre de Guillermo, como da cuenta la placa conmemorativa que descubrió el actual Inspector General.

Guillermo es además uno de los primeros profesores de la Facultad (abrió el MDE junto con Enrique Butty, en 1992) y es titular de la Cátedra de Sociedades desde la creación del Grado.

Una vez más felicitaciones al distinguido prof. Guillermo Ragazzi, a quien en nombre de todos saludo.



Sebastián Balbín, Doctor, Subdirector Departamento de Derecho Empresario, Facultad de Derecho - Universidad Austral.

La Universidad Austral, única universidad argentina en el ranking global de empleabilidad de graduados

¿Qué universidades establecen los mejores vínculos entre sus estudiantes y los empleadores? Es una de las preguntas que buscan responder los QS Graduate Employability Rankings 2017, dados a conocer hoy y en los que la Universidad Austral figura como la única institución argentina, y séptima en América Latina.



En su segunda edición, el ranking global elaborado por la firma británica Quacquarelli Symonds (QS) consiste de cinco indicadores que juntos arrojan un puntaje final para las 300 universidades evaluadas: Reputación entre Empleadores; Acuerdos de Cooperación con Empleadores; Resultados de los Graduados; Vínculo Empleador - Estudiante; Tasa de Empleo de Graduados.

El mejor desempeño de la Austral se da en los indicadores del vínculo entre empleadores y estudiantes (98,4/100) y la tasa de empleabilidad de los graduados (80/100).

Según QS, los resultados reflejan la “reputación de las instituciones entre los empleadores”, “cómo las instituciones potencian a sus estudiantes de alto rendimiento”, la “vinculación de las universidades con las empresas” y el “atractivo de los recientemente graduados para los empleadores”.

En la región, la primera universidad en la empleabilidad de sus graduados es el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, mientras que a nivel global, ese lugar lo ocupa *Stanford University*.

En la elaboración del ranking, QS tomó en cuenta las respuestas “de casi 38.000 empleadores”, y evaluó “180.000 convenios de inserción laboral”.

Los QS Graduate Employability Rankings complementan a los QS World University Rankings.

En la edición 2016 de este último ranking, en el que figuran 16 universidades argentinas, la Universidad Austral ocupa el décimo lugar en América Latina y el segundo lugar en la Argentina. Asimismo, la Austral se ubica como la primera institución de educación superior en América Latina con menos de 50 años.

Promoción Master en Derecho Empresario 1996 - 20 años

Efectivamente, 20 años no es nada como dice la canción porteña que hiciera famosa Carlos Gardel. Así lo han manifestado los *magisters* que se encontraron en el Almuerzo Annual de Graduados en la sede de Cerrito de la Universidad Austral. Este aniversario coincide con los 25 años de la creación de la Facultad de Derecho por lo que los acompañó en la misa y en el festejo el Dr. Roberto Bosca quien fuera el primer decano de la Facultad y quien en el año 1996 los guiara en una excelente cursada. El Dr. Osvaldo Gómez Leo los esperó en la Facultad y los recibió como hace veinte años cuando dirigía la Maestría con brillantez. Estuvieron presentes los siguientes integrantes de esa promoción: Gabriela Lanata, Cecilia Lanús Ocampo, Susy Inés Bello Knoll, Gustavo Viramonte, Gustavo Abreu, Roberto Abieri, Tomás Araya, Gabriel Ardiles, Juan Diehl Moreno, Darío Campos y Martín Caselli. Varios de los egresados viven en el exterior como Esteban Mezzano (Suiza), Adriana Álvarez Vlasek (Estados Unidos de América) y Javier Comunale (Bélgica) y desde allí enviaron sus saludos. También lo hicieron la senadora Liliana Negre de Alonso, Daniel Alonso y el Dr. Juan Cianciardo desde Pamplona.

Juan Dighero, Andrea Ruocco y Tomás Capdevila, egresados de esta promoción enviaron su cariño a pesar de no haber podido estar ya que el primero estaba de viaje y los demás viven en el interior del país.

Lucy Vilar, desde la secretaría, los acompañó en esos dos años así que fue la invitada especial. El magister Darío Campos tomó la cámara de quien los fotografiara el día de su egreso en la antigua sede de Avenida Garay y retrató para el recuerdo al fotógrafo Luis Dilando junto a algunos egresados y a Lucy.

Un emotivo festejo compartido con todos los graduados.



Promoción 1996 junto a Roberto Bosca, primer decano de la FD y Osvaldo Gómez Leo, primer director del MDE.
Promoción 1996 junto a Lucy Vilar y Luis Dilando.

Audiencia de Tribunal Arbitral de los Deportes

El 21 de noviembre se celebró por segunda vez en el ámbito de la Universidad Austral una audiencia del Tribunal Arbitral de los Deportes (*Court of Arbitration for Sport - CAS*) con sede en Lausana, Suiza.

Este Tribunal resuelve litigios internacionales relacionados con deportes dado que la mayoría de las Federaciones Internacionales y el Comité Olímpico Internacional han incluido en sus estatutos una cláusula de arbitraje que obliga a todos sus miembros a dirimir sus disputas, en última instancia, ante el CAS.

La audiencia fue presidida por Roberto Moreno Rodríguez Alcalá de Paraguay y actuaron como co árbitros José María Cruz de España y Gustavo Abreu, de Argentina y Director de la Maestría en Derecho (LL.M.) de la Universidad Austral. Supervisó todas las actuaciones el Consejero del CAS, Antonio de Quesada, de Perú.



Firma de Convenios Académicos Institucionales

El Departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral ha firmado convenios de cooperación académica e institucional con los Poderes Judiciales de Santiago del Estero y de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur donde se acordaron beneficios especiales de descuento y financiación de esas provincias que cursen en el año 2017 la Maestría en Magistratura y Derecho Judicial en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.



Dr. Rodolfo Vigo, Director del Departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral y el Dr. Sebastián Argibay, Presidente del Superior Tribunal de Justicia de Santiago del Estero.



Mg. María Gattinoni de Mujía, Directora Ejecutiva de la Maestría en Magistratura y Derecho Judicial y Dra. María del Carmen Battaini, Presidenta del Superior Tribunal de Justicia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Acto de Graduación

Con fecha 11 de noviembre de 2016 tuvo lugar el acto de graduación de grado y posgrado de Derecho de la Universidad Austral.

Recibieron sus correspondientes diplomas los siguientes graduados de posgrado:

Maestría en Propiedad Intelectual: Luski, Gisela Martina; Lisi, Christian; Sánchez Vázquez, Mauricio; Funes Lizama, Salvador; Jorge, Miguel Ignacio.

Maestría en Derecho Administrativo: Ascarate, Andrés Esteban; Cattaneo Aráoz,

Facundo José; Comadira, Fernando Gabriel; Echagúe, María Eugenia; Sánchez Caparrós, Mariana.

LLM; Maestría en Derecho: Zunino, Ignacio.

Maestría en Derecho Tributario: Dotti, Sergio; Martínez, Paula; Padín, Federico; Pelaya, Mariano; Visca, Augusto; Williams, Florencia.

Especialización en Derecho Tributario: Comba, Marcelo; Cardozo, Hugo; Colaneri, Sergio; Forte, Daniela; Visca, José Augusto.

Maestría en Derecho Penal: Assan, Juan Carlos; Danuzzo Iturraspe, Javier M.; Difalco, María Florencia; Esteve, Diego Martín; Ferrari, Diego; Gesualdo De Marco, Natalia; González, Santiago Luis; Larcher, Constanza; Loleggio, Eliana L.; Mercado, Gabriel (Nqn); Petrucci, Julio; Saleme, Claudia; Sauli, Estefanía; Vadillo, Agustín.

Maestría en Derecho Empresario: Atim Antoni, Gustavo Sisto; Borderes, Matías Alejandro; Cano, María Gisele; Cucchiari, María Lucrecia; Dantur, Josefina; De Oto, Vanina Alejandra; Estevarena, Rosario; Gaona, María Soledad; Lema Castillo, Eduardo Javier; Magua, Jorge Omar; Marcozzi, Alejandra Daniela; Mayans, María Eugenia; Mingo Jo-

zami, Alfonso; Muñoz Barda, María Guillermina; Oddeto, Juliana Inés; Pacheco Secco, Ezequiel; Peral, Santiago José; Pontoriero, María Paula; Scherbarth, Federico; Seijas, Ramiro; Vidal, Ramón Agustín.

Maestría en Derecho y Magistratura Judicial: Amad, Yamile Aixa; Auge, María Rosario; Cardozo, Dante Daniel; Kassor, Ana Mariela; Oñeva, María Cristina Odalí; Steimbach Fonrouge, Lucia Noelia; Vaccotti, Carolina Paula.

Maestría en Magistratura y Derecho Judicial: Álvarez, Verónica Olga; Pose, Diana Mariel; Roa, Luis Eugenio; Virginis, José Antonio.

DIRECTORA SUPLEMENTO: Mag. Lorena Fabris

AUTORIDADES DE LA FACULTAD DE DERECHO

Decano:
Mag. C. Jorge Albertsen

Secretario Académico:
Dr. Andrés Sánchez Herrero

Consejeras:
Mg. María Valentina Aicega
Lic. María de los Ángeles Rodríguez
Dra. Frida Armas Pfirter

UNIVERSIDAD AUSTRAL

Sede Centro:
Cerrito 1250
Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Te.: (011) 5239 8000

PARA CONTACTARNOS:

 www.austral.edu.ar/fd

 www.austral.edu.ar

informes: fd@ius.austral.edu.ar